

27° periodo de sesiones del Comité Forestal de la FAO

22 al 26 de julio de 2024

Intervenciones de la Delegación de México, sujetas a lectura final

Ítem 8.1 La labor de la FAO sobre silvicultura urbana y su contribución a la transformación de los sistemas agroalimentarios urbanos (COFO/2024/6.1)

Posicionamiento

Muchas gracias, Señor Presidente.

México reconoce la creciente importancia de las ciudades en el contexto global y la necesidad de encontrar soluciones innovadoras para los desafíos que la urbanización presenta.

En México, como en muchos otros países, la urbanización no solo demanda mayores recursos, sino también soluciones sostenibles que promuevan la salud y bienestar de nuestras poblaciones.

En este marco, tomamos nota de las recomendaciones del documento preparado para este tema de la agenda.

Señor Presidente, México ha comenzado a implementar proyectos en línea con la "Iniciativa Ciudades Verdes de la FAO", como la restauración y creación de parques urbanos y periurbanos, así como corredores verdes que mejoran la conectividad ecológica en nuestras ciudades.

En este sentido, se han suscrito diferentes colaboraciones entre el Gobierno Nacional y gobiernos subnacionales para desarrollar proyectos de restauración.

Asimismo, como resultado de colaboraciones internacionales se desarrollan capacidades institucionales en torno a la restauración de bosques urbanos y periurbanos, con el objetivo de contribuir a la lucha contra el cambio climático, la falta de vegetación y el deterioro de los bosques urbanos y periurbanos de los principales centros urbanos del país.

En este tenor, consideramos que la transferencia de conocimientos y la cooperación internacional son esenciales para el éxito de estas iniciativas.

Solicitamos a la FAO que amplíe su asistencia técnica en silvicultura urbana y periurbana, agricultura urbana y periurbana, y bioeconomía. México se beneficia enormemente de estas colaboraciones y está comprometido a seguir desarrollando proyectos que promuevan la regeneración urbana verde.

Finalmente, México reconoce la iniciativa de la FAO y se compromete a seguir trabajando de manera conjunta para alcanzar los objetivos establecidos. Estamos seguros que juntos podemos transformar nuestras ciudades en motores de crecimiento verde y desarrollo sostenible.

Muchas gracias.